



### ～子供たちの元気な声とともに 1学期後半がスタート～

41日間の長い夏休みが終わり、本日8月29日から1学期後半の授業がスタートしました。昨日までの静かな学校と違って、あちらこちらから子供たちの元気な声が帰ってきて、あっという間に本来の学校の姿に戻りました。

この夏休みは、これまで以上の猛暑により、熱中症警戒アラートが連日出されるなど体にこたえる毎日でした。

そのような中ではありましたが、普段よりもゆったり過ごしながら、ご家族や友達とともに、いろいろな経験や楽しい思い出ができた休みになったことが、たくましさを増した子供たちの表情から伝わってきました。



さて夏休みが明け、第1学期終業式(10月10日)までの期間は、子供たち一人一人が規則正しい生活リズムの下、落ち着いた気持ちで学校生活を過ごすこと、そしてこれまでの学習内容の定着をしっかりと図れるよう取り組んでまいります。

夏休み明けも、引き続き保護者の皆様、地域の皆様のご理解ご協力の下、全教職員が心と力を合わせ、子供達の指導支援に努めてまいります。



### PTA親子奉仕活動へのご協力 ありがとうございました



夏休み最後の日曜日、8月24日(日)に、PTA親子奉仕活動が行われました。

熱帯夜明けの蒸し暑い中、早朝よりお子さんと一緒に多くの保護者の皆様にご参加くださり、校庭の植栽周辺や学校農園の除草、校舎内のトイレなどの清掃に取り組んでいただきました。このところ雨が少なかったせいか乾いた地面では根張りも弱かったように感じました。

気温も湿度も上がっていく蒸し暑い中、集中して作業を進めてくださった保護者の皆様、一緒に参加してくれた子供たち、また受付等の運営にお尽力いただきましたPTA生活指導委員会及び学年学級委員会、執行部の皆様に心より感謝申し上げます。

皆様のおかげで、校庭や農園がとてもきれいになり、夏休み明けの学校生活を気持ちよくスタートすることができました。本当にありがとうございました。

